



Chalet
3 dormitorios
2 cuartos de baño
Capacidad: 6
Privado

Mojacar

REF: ME 1027

Casa Gudrum

Exclusivo y moderno chalet de lujo para 6 personas con impresionantes vistas a la montaña y al mar a sólo 5 minutos en coche de Mojácar Playa en la codiciada zona residencial conocida como La Paratá.

Esta hermosa villa está construida en 3 niveles y consta de 3 dormitorios, 2 baños, cocina en ambiente abierto totalmente equipada, zona de patio trasero, lavadero y salón-comedor con acceso a maravillosa terraza frente al mar y la piscina privada.

Planta baja

Hay un garaje en este nivel y escalera que conduce al hall de entrada.

También se accede mediante escalera hasta la puerta de entrada peatonal.

La primera planta consta de los 3 dormitorios y los 2 baños.

El dormitorio 1 tiene una cama doble, armario empotrado y aire acondicionado.

El dormitorio 2 tiene una cama doble, armario empotrado y aire acondicionado.

Dormitorio 3 tiene una cama doble, armario empotrado y aire acondicionado

Otro tramo de escaleras conduce a la sala de estar principal en el 3er nivel (segundo piso)

Cocina en ambiente abierto totalmente equipada con nevera-congelador, vitrocerámica y horno, lavavajillas, microondas, cafetera, tostadora y todos los demás utensilios de cocina y vajilla. Hay una puerta en la cocina que da a la terraza del patio trasero equipada con mesa y sillas y cuarto de lavadora.

Amplio y encantador salón comedor con aire acondicionado, smart TV grande, sistema de sonido, WIFI y fantásticas vistas al mar. Puertas correderas de acceso a la terraza principal con fantásticas vistas al mar.

La terraza está equipada con mesa y sillas para comer al aire libre, sofá y sillones en rincón para relajarse y zona de piscina equipada con tumbonas.

Aire acondicionado en salón y los 3 dormitorios

Conexión WiFi

IMPORTANTE HAY UN ASCENSOR EN LA CASA PERO POR RAZONES DE SEGURIDAD NO ESTÁ DISPONIBLE PARA EL USO

ASIGNACIÓN DE ELECTRICIDAD DE 180 KW POR SEMANA INCLUIDA EN EL PRECIO. El exceso se pagará por separado.

Acceso a la villa

La vivienda está en la calle Las Garzas con aparcamiento frente a la vivienda. Hay un garaje incorporado para acceder a la propiedad. Escalera interna conduce a los 2 niveles superiores.

Hay un ascensor que va desde el garaje hasta los otros 2 niveles. Está en perfectas condiciones con las revisiones mensuales obligatorias. Sin embargo, los propietarios de esta villa prefieren, por razones de seguridad, que los huéspedes utilicen la escalera solamente.

CONSUMO ELÉCTRICO DE 250 KW POR SEMANA INCLUIDO EN EL PRECIO. Se paga extra por consumo superior.

Ubicación

Para obtener la ubicación exacta, haga clic en ampliar para ver en Google Maps, arriba a la derecha. Esta villa está situada en la calle Las Garzas en La Parata, una zona residencial justo al frente de la costa de Mojácar. Hay un restaurante / bar en el corazón de La Parata donde el anfitrión siempre le dará la bienvenida. La Paratá está a unos 2.5 km de la playa. Esta es una zona muy buscada para quienes buscan una ubicación exclusiva y tranquila, lo suficientemente cerca en coche de todas las diversiones de la playa.

REF: ME 1027

